

ron en sus estudios. Agradeció dicho estímulo el alumno premiado de la Escuela de Ciencias Jurídicas y Sociales, don Jorge Mendoza Bahamondes.

Premios municipales de literatura

En un acto celebrado el día 21 de mayo, en la sala de sesiones de la Municipalidad de Santiago, fueron entregados los premios de literatura correspondientes al año 1950, que otorga la mencionada Corporación.

En poesía el premio fué dividido entre los poetas jóvenes: Claudio Solar y Miguel Arteche. En teatro lo recibió el escritor don Camilo Pérez de Arce. En ensayo, el señor Félix Schwarzman y, finalmente, en novela el escritor y parlamentario rancagüino don Baltasar Castro.

Actuaron como jurados en este certamen los señores Hernán Díaz Arrieta, Misael Correa Pastene y Luis Durand.

El discurso de ofrecimiento y significado de estos estímulos a la labor literaria fué pronunciado por el regidor señor Larraín. Agradeció el escritor Baltasar Castro.

<https://doi.org/10.29393/At311-21HJRA10021>

Homenaje a Julio Barrenechea

El poeta Julio Barrenechea ha sido objeto durante su visita al país, a donde ha venido con licencia, desde Bogotá, capital en la cual desempeña el cargo de Embajador de Chile ante esa nación hermana, de diversas manifestaciones de afecto y simpatía, por parte de sus numerosos amigos y colegas en la labor literaria.

La Sociedad de Escritores también se hizo presen-

te en estos festejos a nuestro poeta-diplomático, que ha desempeñado su elevado cargo con grande y feliz acierto. La manifestación ofrecida por la Sociedad de Escritores, se vió concurrida por cuanto tiene de más significativo el ambiente intelectual. Concurrió también, a este acto, el señor Embajador de Colombia en Chile, don Joaquín Estrada Monsalves, quien en un elocuente discurso, puso de relieve las singulares condiciones de tino y de talento demostradas por Julio Barrenechea en su misión. A tal punto—agregó—que había logrado convertirse en uno de los hombres más populares de Colombia, y junto con ello darle a Chile un sitio de preferencia en el afecto de los colombianos.

El poeta Juan Guzmán Cruchaga, en palabras emocionadas y fervorosas ofreció esta manifestación que agradeció Barrenechea en una improvisación llena de felices conceptos relacionados con la amistad chileno-colombiana. Hizo especial referencia a un proyecto suyo destinado a formar una editorial latinoamericana, que permitiera la vinculación espiritual de nuestros países, en forma más efectiva.